



COMUNICADO OFICIAL: 2025/002
14 de Junio del 2025

A los inversionistas y amigos:

Hoy damos inicio a una nueva etapa dentro del plan estructurado que hemos venido desarrollando desde marzo de este año. Esta etapa forma parte de una secuencia diseñada para atender con orden, responsabilidad y visión de largo plazo la situación que nos ocupa.

Los acontecimientos de marzo —incluyendo el procedimiento legal llevado a cabo en nuestras oficinas— supusieron un reto significativo para muchas de las operaciones en curso. Algunas se vieron comprometidas, otras tuvieron que reconfigurarse, y varias se reactivaron con ajustes. Entre las principales dificultades, destaca el hecho de que parte de nuestra documentación administrativa y operativa continúa bajo resguardo de las autoridades, situación que sigue siendo atendida conforme a derecho.

A pesar de ello, y gracias al compromiso de nuestro equipo, hemos logrado sostener operaciones clave para avanzar en la solución estructural del fondo del problema, particularmente en lo relativo al portafolio, los activos involucrados y la revisión caso por caso de escenarios viables. En paralelo, y sin distraer esfuerzos, trabajamos en el diseño de un plan de comunicación y atención que ahora comienza su fase activa.

Durante este periodo, lejos de quedarnos inmóviles, desarrollamos una estrategia institucional centrada en tres frentes coordinados:

- 1) Atención directa,
- 2) Orden operativo, y
- 3) Comunicación progresiva y verificable.

Con esta nueva fase, iniciamos formalmente el proceso de acercamiento personalizado con nuestros inversionistas, como paso previo a la reestructuración de compromisos y el reinicio escalonado de flujos.



Compromisos en curso

- El **lunes 16 de junio** será reactivado el sitio web oficial de Tamayo Capital, el cual incluirá una sección exclusiva de comunicados institucionales, todos con validación mediante código QR. Este será a partir de ahora el único canal oficial para difundir información validada por nuestro equipo directivo.
- Ese mismo **lunes 16 de junio** también se publicarán las instrucciones para agendar reuniones virtuales personalizadas, mediante una plataforma estructurada y escalonada. Las primeras sesiones se llevarán a cabo a partir del **miércoles 18 de junio**, iniciando con inversionistas registrados previamente o de mayor antigüedad, y extendiéndose por bloques.

Estas acciones forman parte de un sistema de cumplimiento gradual y estructurado. A diferencia de etapas anteriores, esta fase no se basa en expectativas, sino en condiciones operativas y entregables concretos, programados y públicamente visibles.

Entendemos que el tiempo transcurrido desde el último comunicado oficial pudo generar molestia, frustración o abonar a una desconfianza. Por ello, es importante subrayar que esta pausa fue necesaria para reorganizar, limpiar, validar y proteger procesos internos que estaban en riesgo de deterioro por falta de control, documentación o entorno legal seguro y así mismo que las comunicaciones que tengamos sean para comunicar hechos y acciones.

No estamos aquí para justificar silencios, sino para comunicar: menos declaraciones generales, más acciones específicas y verificables. La etapa que inicia hoy no busca recuperar lo perdido con palabras, sino con una secuencia programada de actos visibles que conduzcan a soluciones sostenibles.



Esta etapa continuará a partir de este lunes 16 de Junio con una secuencia de comunicados, reuniones y reportes de avances, todos alineados a los siguientes objetivos institucionales:

- Acercamiento directo, caso por caso, con inversionistas.
- Priorización de soluciones posibles con base en el estado legal y operativo de cada relación.
- Reinicio ordenado y validado de compromisos financieros
- Comunicar con mayor claridad los avances de operación y estrategias en curso.
- Restablecer el canal oficial y único de comunicación mediante una plataforma validada.
- Transmitir, y revisar con cada inversionista los escenarios realistas de reestructura y reinicio escalonado de flujos.

A quienes han mantenido la puerta abierta al diálogo, incluso en medio de la incertidumbre, les expresamos nuestro reconocimiento y profundo agradecimiento. Este no es el inicio del camino, pero sí un siguiente paso visible, estructurado y comprometido hacia la solución de fondo que todos esperamos.

Atentamente,

Octavio Díaz
TAMAYO CAPITAL
Director General